

CLARITO

PERIÓDICO GRAN DECIDOR DE VERDADES

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Trimestre : 1 peseta
Número suelto : 10 céntimos

Redacción y Administración:
Calle Sta. Ana, núm. 5.

No se devuelven los originales

La correspondencia debe dirigirse al Administrador
Los trabajos irán firmados, siendo responsable su autor.

La tea de la discordia

Nunca, jamás se ha visto en Granollers los apasionamientos y odios personales tan desenfrenados y tan descocados como en nuestros días, provenientes todos, desde que el Ayuntamiento de la mal llamada popular escaló el poder del gobierno y administración de esta desdichada villa.

Triste y sencible es confesarlo, que aquella manada de lobos hambrientos, afanosos, como ellos mismos decían, de regenerar y moralizar nuestra administración municipal, se ha trocado en decepciones amargas, tan amargas para nuestro pueblo, que aquella casa está convertida hoy en una especie de burdel, despilfarrando, chanchulleando y malversando nuestros fondos, lo mismo que si fuesen bienes propios mal adquiridos o de hijos mal nacidos, sin que ningun derecho les alcanzara a los demás Granollerenses, para estar siempre ojo avizor en el manejo y conservación de sus propios intereses sagrados.

Ni en la época del caciquismo más refinado, en que Granollers, los enconos estaban a la orden del día, y el poder municipal se hallaba en manos de unos cuantos partidarios de tal o cual personalidad política, puede igualarse, con lo que está sucediendo en la actualidad con los que nos ad-

ministran y vociferan para encubrirse de sus culpas. Mientras aquellos, apesar de los enconos sembrados, la moralidad y justicia reinaba en su norma de conducta a seguir con los que entendían eran sus adversarios, los de hoy por el contrario, consideran a estos, sin derecho ni razón a velar para que sea un hecho la prosperidad de Granollers.

El Ayuntamiento de la Popular en acción en nuestros días, dejó una deuda enorme, deuda, que parte de ella fué enjugada durante las administraciones Barangé y Tardá, tanto es así, que en los dos años de la Alcaldía Barangé, pagó, en el primer año solamente, mas de 30.000 pesetas, después de haber cubierto las atenciones Municipales. Lo propio sucedió en la Alcaldía Tardá, enjugando también de aquella deuda mas de 20.000 pesetas, no habiéndole sido posible liquidarla por los múltiples obstáculos puestos en juego dentro de la Corporación capitaneada por el ex-alcalde Torras Villá, cuya conducta está fuera de duda, era simplemente para no avergonzarse de su obra desdichada de la tan celebrada administración popular.

Por ello, en las administraciones de aquellos dos alcaldes, no se titubeaba un momento en facilitar, todos cuantos datos y documentos a cualquier Granollerense que los pidiese y hasta sin pedirlos. De modo que durante el tiempo de dichas administraciones, se dió toda publicidad y explicación al vecindario de la gestión Municipal.

Esto, ningun vecino puede ignorarlo. ¿Sucede ahora lo propio? ¿Sabe algún vecino ni Concejal tampoco, lo que se cobra y paga en aquella casa desde que Torras administra. Si hay alguno que lo sepa, que levante la voz, que nosotros, los adversarios de este pugilato administrativo, estamos ansiosos de saberlo y con nosotros los que abominan de esta administración.

Con tal proceder queda bien patentizado, el desbarajuste que reina en la casa Comunal. Cuando un alcalde no se atreve a dar publicidad de su gestión, una de dos, o es un malvado administrador, o se pone por montera a todo su pueblo; este dilema, no tiene vuelta de hoja, mucho más, cuando el tal alcalde ha dicho a los Granollerenses *aquí queda eso*, cargando el *muerto* a su sucesor que no entiende pizca de lo que tiene entre manos, y por añadidura, no puede responder de sus actos por su insolvencia.

La hacienda municipal, Granollerenses, la hacienda que es de todos, está hecha un verdadero desastre; no mas se paga al asqueroso número de *lumberas* y unos cuantos *vividores* que rodean al ex-alcalde; público es, el abandono de los servicios encomendados al Ayuntamiento, que ni siquiera la beneficencia es atendida; y para colmo de tanta iniquidad, la deuda cada día vá en aumento, diciéndose para su capote, el ex-alcalde, *el que venga detrás que arrea*. ¿Y los ingresos, preguntamos, ¿don-